



Pièces	4 Pièces
Superficie	100 m²
Référence	86756928
Prix	1 895 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes. Pointe croisette. Appartement de prestige de 3 chambres rénové avec vue mer et piscine. Au troisième étage d'un immeuble contemporain de grand standing avec gardien et piscine au cœur du quartier prisé de la pointe croisette. Cet appartement de 100.09 m2 entièrement rénové en 2024 bénéficie d'une exposition plein sud et d'une vue dégagée sur la mer. Climatisation et domotique complètent ce bien d'exception. Il comprend une entrée, un séjour avec cuisine ouverte prolongé par une terrasse de 21.30 m2, trois chambres disposant chacune d'une salle de douche, deux toilettes dont des ...

Cannes. Pointe croisette neighbourhood. Exceptional 3-bedroom apartment in excellent condition overlooking the sea with swimming pool. On the third floor of a modern luxurious building with a caretaker and a swimming pool, in the heart of the sought-after pointe croisette neighborhood. This 100.09 sqm apartment, entirely renovated in 2024, is south-facing and benefits from an open sea view. Air-conditioned and featuring a home automation system. It comprises an entrance, a living room with an open-plan kitchen opening onto a 21.30 sqm terrace, three bedrooms each with a shower room, and two ...

CONSULTANTS IMMOBILIER

5 bd de la République - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

